

Ellwanger Fahrzeugbasar

Samstag, 3. März 2018



Wann? Wo? Was?

Sie bringen die Fahrzeuge am Freitag, dem 2. März 2018, von 17 bis 19 Uhr und am Samstag, dem 3. März 2018, von 8 bis 9 Uhr zur Annahme auf das Gelände der Firma Getränke König, Neunheim. Dort erwarten Sie die Mitarbeiter von Radsport Groß aus Neuler und die Helfer der Kindergärten und der Jugendfeuerwehr. Treffpunkt zum Basar ist dann am 3. März 2018, gleiche Stelle von 10 bis 12 Uhr.

„Gut in Schuss“

müssen die Fahrräder, Roller, Kettcars, Skateboards, Inline-Skates usw. sein, wenn Sie erfolgreich Ihr „Fahrzeug“ verkaufen wollen. Die Schwäbische Post organisiert zusammen mit Radsport Groß aus Neuler, dem Kindergarten Mutter Teresa und St. Benedikt sowie der Jugendfeuerwehr Neuler diesen flotten Basar.

Die Aktion hat mehrere gute Seiten:

- Sie hilft, Platz zu schaffen in Garagen und Kellern.
- Mit dem Erlös kann ein vielleicht lang gehegter Wunsch eher erfüllt werden (Vielleicht schon zu Ostern?).
- Alles, was Räder hat und womit man fahren kann, hilft auch noch dem Kindergarten Mutter Teresa und St. Benedikt sowie der Jugendfeuerwehr Neuler. Sie erhalten 15 % des Verkaufspreises.

Veranstalter:

**Radsport Groß
Neuler**

Initiiert durch:

SCHWABISCHEPOST